

30. April 2015

## Wechsel im Förderverein

### **Katja Weeke ist neue Vorsitzende der Kleiderladen-Unterstützer.**

WIEHRE. In der Jahreshauptversammlung des "Fördervereins Kleiderladen" ist Anke Eilers, die langjährige Vorsitzende, die zuletzt noch als Stellvertreterin amtierte, aus dem Vorstand ausgeschieden, ebenso wie Annette Fecker, die im vergangenen Jahr Vorsitzende war. Neue Vorsitzende ist Katja Weeke, Stellvertreterin Brigitte Grieshaber.

Der "Förderverein Kleiderladen" unterstützt Menschen ohne festen Wohnsitz, etwa indem er Schlafsäcke, Rucksäcke, Isomatten und wetterfeste Schuhe kauft, sammelt Sach- und Geldspenden und stellt sie den Kunden des "Kleiderladens", Dreikönigstraße 9, unentgeltlich zur Verfügung. Seit diesem Jahr erhalten die Kunden im Kleiderladen nach Mitteilung des Fördervereins einen Ausweis, der den bisherigen Kleiderschein ersetze und der den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern bei der Ausgabe viel Zeit erspare und den bedürftigen Menschen den Ablauf erleichtere. Diese kämen mit ihrer Einkommensbescheinigung jetzt in den Kleiderladen und müssen sich nicht mehr wie bisher einen Berechtigungsschein auf einem Amt holen. Durch den spürbaren Anstieg der Flüchtlingsströme wird die Arbeit des Kleiderladens nach Einschätzung des Fördervereins in Zukunft noch wichtiger und wertvoller sein.

Als erste Aktion des neuen Vorstandes wird am Samstag, 6. Juni, auf dem Kartoffelmarkt ein Flohmarkt stattfinden.

**Wahlergebnisse:** Vorsitzende Katja Weeke (für Annette Fecker), stellvertretende Vorsitzende Brigitte Grieshaber (für Anke Eilers), Schatzmeisterin Birgit Friederich (für Simone Schmidt), Schriftführerin Petra Werner (wie bisher).

**Mitgliederzahl:** 103.

**Kontakt:** Katja Weeke, 0172/ 4025711, [fkf-freiburg@gmx.de](mailto:fkf-freiburg@gmx.de).

Autor: bz